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Wenn man so rechnet, müsste jeder Absteiger IMMER aufsteigen, tut er aber nicht. Jede Saison
werden die Karten neu gemischt, gleiches gilt für die Europa-Pokalplätze in der 1. Liga. Die
Wahrscheinlichtkeit ist natürlich größer das man oben dabei ist, aber keine Garantie. Siehe Köln
und unser Abstieg nach der tollen Saison..

Zitat von Iago78 

Auf den ersten Blick schon komisch, zeigt aber nur, daß Union mit aller Macht hoch will.

Und mal ehrlich: mit DEM halben Erstligakader, den die auf dem Platz stehen haben,
müssten sie zusammen mit Ingo eigentlich klar vornewegmarschieren.

Nuja, Ingo hat den Trainer schon getauscht und seitdem läufts.
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